



Meza va por Morelos con el Frente Amplio

META 2024

Congreso.

La ex morenista pide a la Mesa Directiva que sea considerada como “senadora sin partido”

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

La senadora Lucía Meza formalizó su incorporación al Frente Amplio por México para buscar la candidatura al gobierno de Morelos. A menos de 24 horas de haber presentado su renuncia a Morena, la legisladora posó con los dirigentes de PRI, Alejandro Moreno; PAN, Marko Cortés, y PRD, Jesús Zambrano.

“Agradezco la apertura de los dirigentes del Frente Amplio por México para impulsar un proyecto para que, junto con los partidos locales, los morelenses, rescatemos nuestro estado. Porque, en Morelos, #ElPuebloManda”, escribió en redes.

La senadora Lucía Meza presentó este miércoles su re-

nuncia a Morena, luego de que el martes la dirigencia del PRD anunció que la legisladora será la candidata del frente para la gubernatura en Morelos.

A través de una carta dirigida al presidente nacional de Morena, Mario Delgado, la senadora dijo que una histórica, “vergonzosa e infundada resolución” dicho partido ha vulnerado sus derechos político-electorales.

“Lo sucedido ha sido permitido y tolerado por los liderazgos y autoridades internas que han convertido a Morena-Morelos en un partido de imposiciones bajo las órdenes de Cuauhtémoc Blanco. Es por ello que vengo a presentar mi renuncia”.

Por la tarde, Lucía Meza informó a la Junta de Coordinación Política su decisión de separarse definitivamente del grupo parlamentario de Morena y pidió ser considerada como senadora sin partido.

“En consecuencia, informo que a partir de esta fecha continuare desempeñando mis responsabilidades parlamentarias como senadora sin partido”, señaló en una carta. ■